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• La Dirección General de 
Administración Local ha 
informado favorablemente 
a la consulta formulada por 
el grupo de concejales socia
listas sobre la posibilidad 
jurídica de traspaso de fun
ciones del alcalde en favor 
de los concejales delegados 
de áreas de servicio, con lo 
que queda completada la 
nueva estructura organiza
tiva del Ayuntamiento de 
Madrid. 

Por otra parte, el equipo 
de concejales socialistas na 
decidido acceder a todas las 
peticiones que ha formulado 
el Grupo Popular del Ayun
tamiento de Madrid menos 
la demanda de asignación 
de personal técnico de Ad
ministración General, Espe
cial, Económica y letrados 
del servicio Contencioso. 

En este sentido, Juan Ba
rranco, primer teniente de 
alcalde de la corporación 
madrileña, ha comunicado 
al portavoz del Grupo Popu
lar, José María Alvarez del 
Manzano, que en respuesta 
a las peticiones formuladas, 
el grupo de la oposición con
tará con nuevos locales en 
la Casa de la Villa, así como 
en las juntas de distrito, al 
tiempo que tendrá una ma
yor asignación económica. 

Como dato curioso, Juan 
Barranco ha puntualizado 
que el portavoz del grupo de 
la oposición obtendrá una 
retribución económica su
perior en una peseta a la 
suya. 

Por su parte, el grupo de 
concejales del PCE ha ulti
mado, con el comité ejecuti
vo del partido, la distribu
ción de las áreas de gobier
no que les han sido concedi
das en el Ayuntamiento. De 
esta forma, Adolfo^ Pastor 
será concejal del área de 
Abastos, Mercados y Consu
mo, función en la que estará 
reforzado por Juan José 
García Ogalla. 

Francisco Herrera ocupa
rá la presidencia de la Junta 
municipal de Fuencarral, y 
Mario Nolla, la de la Mon-
cloa. Con vistas a la nueva 
ordenación territorial, 
Adolfo Pastor tendrá asig
nada la tercera Junta que, 
según los pactos estableci
dos entre el PSOE y PCE en 
el Ayuntamiento de Ma
drid, se otorgará al Partido 
Comunista. 
• £2 pasado domingo día 5 
de junio se ha celebrado en 
el estadio Vicente Calderón 
la fiesta de clausura de los 
Juegos Deportivos Munici
pales, en los que han parti
cipado este año 90.000 jóve
nes. El acto comenzó, a las 
diez horas, con la disputa de 
un encuentro de fútbol en
tre los equipos finalistas. La-
jornada estuvo dedicada es
pecialmente a los niños y 
jóvenes. 

A fin de terminar con ias deficiencias de infraestructura 

RACIONALIZACIÓN DEL SECTOR 
INDUSTRIAL EN FUENLABRADA 

El Ayuntamiento de Fuenlabrada na establecido un acuerdo con la 
Diputación, órgano gestor de la Comunidad de Madrid, 

encaminado a poner en funcionamiento un equipo de gestión de las 
actividades industriales en este municipio que ponga fin a las 

deficiencias de infraestructura que tiene el sector. Este equipo, 
además de evaluar las necesidades y trazar las principales líneas 
de actuación en el marco del Plan General de Ordenación Urbana 

que se redacta actualmente, marcará la política de convenios a 
realizar entre los promotores de polígonos industriales y la 

Corporación de Fuenlabrada. 

Actualmente existen en esta 
localidad un millar de empre
sas que llevan a cabo activida
des industriales, dando empleo 
a más de 15.000 personas y 
ocupando 410 hectáreas, es de
cir, el 10 por 100 de la superfi
cie total del término. De estas 
mil empresas, un 67,4 porr 100 
desarrolla actividades fabriles, 
un 24,3 por 100 comerciales v 
el resto, algo más del 8 por 100, 
se dedican al sector de servi
cios (talleres de reparaciones, 

almacenes de empresas de 
transportes, etc.). El ritmo de 
crecimiento anual del sector 
industrial se sitúa entre el 3 y 
el 5 por 100. 

Sin embargo, y pese a la im
portancia que tiene la indus
tria, en Fuenlabrada existen 
unas deficientes condiciones 
urbanísticas y de infraestruc
tura en numerosos polígonos, 
por lo que muchos de ellos no 
han sido recepcionados por el 
Ayuntamiento de Fuenlabra

da. Son abundantes los casos 
de toma de agua incontrolada, 
vertidos incorrectos, descon
trol del nivel de contamina
ción y otros factores que supo
nen una agresión para el me
dio físico, a la vez que repercu
ten negat ivamente en las 
actividades agrícolas y de cali
dad de vida del conjunto de la 
población. 

ACUERDO CON 
LOS PROMOTORES 

Ante esta situación, la Cor
poración socialista se planteó 
una línea de actuación en tres 
direcciones. En primer lugar, 
racionalizar y mejorar la situa
ción de los actuales polígonos 
industriales. En segundo tér
mino, favorecer la oferta de 
naves de menor tamaño y, por 
último, iniciar una serie de es-

Aciualmente existen en Fuenlabrada un millar de empresas que llevan a cabo actividades industriales, 
dando empleo a más de 15.000 personas 

El Ayuntamiento 
ha establecido un 
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Diputación de 

Madrid, 
encaminado a 

poner en 
funcionamiento un 
equipo de gestión 
de las actividades 

industriales en este 
municipio 

trategias a medio y largo plazo 
para posibilitar el crecimiento 
del sector y generar empleo. 

En este sentido han ido diri
gidas las negociaciones entre el 
Ayuntamiento y los promoto
res e industriales, siendo inmi
nente la firma de un acuerdo-
marco que señalará las direc
trices generales en las que se 
basarán los posteriores acuer
dos concretos. La ayuda solici
ta a la Diputación madrileña, 
dada la importancia de las in
versiones a realizar, supone 
asimismo uno de los principa
les pilares de la labor empren
dida. 

De volumen de presupuesto 
a invertir puede dar una idea 
el que sólo para mejorar la dis
tribución de las aguas, la cana
lización de los vertidos y las 
conexiones viarias se prevé 
una cifra de 250 millones de 
pesetas, y 1.544 para urbaniza
ción interna y externa de los 
polígonos. 

El "ministro de Justicia, en la inauguración de nuevos juzgados en Getafe 

«ES NECESARIO ACERCAR LA 
JUSTICIA A LOS CIUDADANOS» 

«El ciudadano tiene derecho 
a confiar en la Justicia y el 
Estado la obligación de hacer 
que recupere esa confianza. 
Para ello es necesario que el 
aparato judicial funcione bien 
y cuente con todos los medios 
necesarios.» Con estas pala
bras, el ministro de Justicia, 
Fernando Ledesma, inauguró 
el pasado viernes día 3 los nue
vos juzgados de distrito, prime
ra instancia e instrucción de 
Getafe. El acto, al que también 
asistieron el subsecretario del 
departamento, Liborio Herre
ro, y el vicepresidente del 
Consejo del Poder Judicial, 
Rafael Jimeno, quiso ser ex
tensivo a las otras siete locali
dades madrileñas en las que 
también se inauguraron diver
sos juzgados: Leganés, Móstoles 
y Alcobendas, de las mismas 
características que Getafe, y 
Parla, San Sebastián de los Re
yes, Fuenlabrada y Alcorcón, 
sólo de distrito. 

En su discurso de cerca de 
media hora, Fernando Ledes
ma habló de la voluntad de su 
departamento de corregir los 
desequilibrios en la Adminis
tración de Justicia que hayan 
Codido existir. «Cuando apro

amos la Constitución —dijo— 

pensamos que todo ciudadano 
tiene derecho a ser escuchado 
y atendido con igualdad, así 
como a que la justicia se repar
ta con los menos perjuicios po
sibles de tiempo, dinero, etcé
tera.» 

Afirmó también que las rei

vindicaciones de los ciudada
nos para conseguir tener cerca 
un edificio de juzgados sin ne
cesidad de desplazarse a los de 
la plaza de Castilla en Madrid 
eran acertadas, puesto que la 
anterior situación producía 
grandes molestias. El ministro 

'El ciudadano tiene derecho a confiar en la justicia, y el Estado la 
obligación de hacer que recupere esa confianza; señaló Ledesma 

Se pusieron también en 
funcionamiento oficialmente 

juzgados de distrito y de 
primera instancia e instrucción 

en otras siete localidades de 
la región: Leganés, Parla, 
Alcorcón y Fuenlabrada, 

entre ellas 

habló, asimismo, de la necesi
dad de acercar la Administra
ción de Justicia a los ciudada
nos, labor en la que estaba po
niendo especial interés su de
partamento. 

INVERSIÓN REALIZADA 
La inversión efectuada en 

los nuevos juzgados de la re
gión se eleva a 368 millones de 
pesetas, de los que 185 se dedi
caron a la compra de solares, 
158 a las obras de construcción 
y el resto, 25 millones, al mobi
liario y material necesario. Se 
trata, en todos los casos, de ins
talaciones amplias y diáfanas 
que ofrecen una imagen muy 
diferente a la de las antiguas, 
faltas de espacio y, en muchos 
casos, ubicadas en edificios casi 
ruinosos. 

Aparte de las ventajas que 
supone para el ciudadano con
tar con la Administración de 
Justicia en su propia ciudad, 
hay que tener en cuenta ade
más la aligeración que se pro
duce en los trámites a llevar a 
cabo, dada la menor saturación 
existente. La descentralización 
emprendida por el Ministerio 
supone, pues, un importante 
paso adelante de cara a la ra
cionalización de la Justicia es
pañola. 
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N O R T E 
r. Patrocinada por el Ayun

tamiento, en colaboración 
con el Patronato Municipal 
de Cultura, se ha celebrado 
en la plaza de Los Jardini-
llos, de Majadahonda, una 
exposición de telares de seis 
artesanas que trabajan en 
Majadahonda. 

Las artesanas: Silvia Ca
ballero, Angela García, Car
men López, Isabel García, 
Mónica Ramos y Esther 
García, han expuesto sus 
obras de características 
muy variadas, que van des
de el telar de cintura, técni
cas francesas y canadienses, 
tejido con tarjetas, alto y 
bajo lizo, etc, hasta la apli
cación al tapiz de volúme
nes, deformación de urdim
bres. El precio de las obras 
oscilaba entre las seis y las 
veinticinco mil pesetas. 

• A finales de mayo Alpe-
drete ha celebrado las fies
tas en honor de Santa Qui
teña, patrona de la locali
dad. 

Durante las fiestas se han 
celebrado bailes populares, 
juegos infantiles, diversas 
pruebas deportivas, actos 
religiosos, novilladas y los 
tradicionales encierros, 
gymkana, diana, varios 
concursos, el clásico chu
rrasco y reparto de carne 
para los socios. 

Por primera vez se ha es
tablecido un concurso de la
brantes, donde los canteros 
tallaron en granito el escu
do de Alpedrete; la obra ga
nadora será colocada en la 
fachada principal del Ayun
tamiento y las dos restantes 
se instalarán en distintos 
parques públicos del pueblo. 

• Durante el último pleno 
extraordinario celebrado en 
el Ayuntamiento de Collado 
Villalba, los ediles munici
pales acordaron por unani
midad denegar la aproba
ción provisional de las fases 
2.a, 3.a y 4.a del plan parcial 
de Dominio de Fontenebro. 
Durante el pleno el secreta
rio leyó un informe presen
tado por el arquitecto urba
nista, director del equipo 
TAU, que indicaba que «el 
documento del plan parcial 
de las fases 2.a, 3.a y 4.a no 
cumplen en su conjunto las 
determinaciones reglamen
tarias, por lo que no es posi
ble legalmente darle su 
aprobación. Debe denegarse 
definitivamente la aproba
ción provisional en su día 
solicitada, en base a la dis
posición transitoria segun
da, número dos de la ley del 
Suelo, careciendo también 
de una adaptación de los 
documentos a las determi
naciones del artículo 13 de 
la misma ley del Suelo, y, 
finalmente, en virtud de lo 
que dispone la propia ley en 
su disposición transitoria 
segunda». 

Se contemplan en el Plan General de Ordenación aprobado recientemente 

SOLUCIONES A LOS PROBLEMAS 
DE TRAFICO DE COLLADO VILLALBA 
Se van a construir dos 
puentes, una pasarela 
peatonal y la arteria 
sur que dará acceso, 
desde la autopista, a 

un polígono industrial 
y diversos barrios de 

la localidad 
En el pleno de la Corpora

ción celebrado a mediados del 
mes de abril último en el 
Ayuntamiento de Collado Vi
llalba, los ediles municipales 
dieron «luz verde» por mayoría 
absoluta a la iniciación del 
avance del Plan General de 
Ordenación Urbana de Colla
do Villalba. Por espacio de un 
mes ha quedado abierto el pe
ríodo de información pública. 
En el plazo de sesenta días será 
sometido a la aprobación defi
nitiva, en caso de que las ale
gaciones formales no modifi
quen las estructras básicas del 
plan. Posteriormente esas ale
gaciones se incorporarán a las 
normas y se devuelven al 
Ayuntamiento para la aproba
ción provisional antes de remi
tirlas a COPLACO, que es el 
organismo encargado de su 
aprobación definitiva. El pro
grama urbanístico se ha desa
rrollado en los siguiente apar
tados: creación de suelo para 
actividades productivas, políti
cas generales, de ordenación y 
calidad de vida, las grandes zo
nas urbanas o barrios y meca
nismos de gestión. En el apar
tado de creación de suelo para 

Dentro de la política de ordenación recogida en el plan general figura 
necesaria para resolver los problemas de 

actividades productivas, las 
normas subsidiarias establecen 
una serie de polígonos de uso 
industrial y ganadero que se 
recogen en elprograma urba
nístico municipal y que el 
Ayuntamiento intentará pro-
mocionar proponiendo el estu
dio de creación de talleres y 
almacenes y delimitando la de
hesa Boyal para el uso exclusi
vo de actividades ganaderas. 

Las normas subsidiarias es
tablecen en la política general 
de Ordenación y Calidad de 
Vida que en los próximos cua
tro años se va a acometer la 
construcción de dos nuevos 
puentes que servirán para dar 

acceso al polígono industrial de 
Roma Calderas y el otro, que 
se construirá en el cruce del 
ferrocarril sobre el río Guada
rrama, por detrás de la fábrica 
de MADE y la estación de 
Renfe. También se construirá 
una pasarela peatonal que ser
virá de ampliación al actual 
puente de la avenida del Ge
neralísimo. 

Además, se prevé eliminar 
el grave problema de tráfico 
de villalba mediante la crea
ción de la denominada arteria 
sur, que dará acceso desde la 
autopista al polígono industrial 
te, donde se construirá un nue-

Según Serapio Calvo, alcalde reelegido en las últimas elecciones 

TORRELODONES ESTRENARA 
INSTITUTO EL PRÓXIMO CURSO 

Serapio Calvo, número uno 
de la lista de TAE (Torrelodo-
nes Agrupación Electoral), ha 
sido reelegido alcalde de To-
rrelodones en las últimas elec
ciones municipales. El nuevo 
Ayuntamiento fue constituido 
el día 23 de mayo, y ha queda
do formado por once conceja
les: siete de Torrelodones 
Agrupación Electoral, tres de 
la Coalición Popular (AP-
PDP-UL), uno del PSOE. 

En relación su continuidad 
al frente del Ayuntamiento, el 
señor Calvo indicó a este pe
riódico que «me ha producido 
mucha alegría y una gran sa
tisfacción el resultar reelegido, 
porque después de cuatro años 
de trabajo concienzudo y rigu
roso, lo más bonito que a uno le 
fiuede suceder es que el pueblo 
o aprecie. La confianza mos

trada por los votantes me ha 
compensado el esfuerzo hecho 
durante estos cuatro últimos 
años». 

«Tenemos muchos proyectos 
—añadió el alcalde— y cum
pliremos con el significado de 
nuestro lema electoral, "Torre
lodones lo primero", realmen
te, como se dice, Torrelodones 
va a ser lo primero. En la toma 
de posesión decíamos que ha
bía sido al mismo tiempo que 
una situación agradable y bo
nita también una responsabili
dad muy importante la que 
asumíamos desde este momen
to. El que el pueblo nos haya 
votado mayoritariamente sig
nifica que tenemos que entre
garnos más de lo que nos he
mos entregado hasta este mo-

Durante los últimos tres años los 
estudiantes tuvieron que despla
zarse a Collado Villalba para rea

lizar sus estudios 

mentó y asumimos plenamen
te el significado del lema y va
mos, prácticamente, hacer pri
mero los componentes de la 
candidatura el sentido de nues
tra vida a partir de ese mo
mento.» El alcalde terminó di
ciendo que había quedado so
lucionadlo el problema escolar 
que radicaba, fundamental
mente, en la necesidad de un 
instituto, «nosotros hemos ve
nido funcionando durante los 
tres últimos cursos como ex
tensión del instituto Jaime Fe-
rraz, de Collado-Villalba, y el 

próximo curso vamos a conti
nuar funcionando así todavía, 
aunque en un edificio nuevo 
de catorce aulas, que van a es
trenar los escolares de la ense
ñanza media, y un pabellón de 
servicios de veinticuatro uni
dades, que va a ser de utiliza
ción conjunta entre EGB y ba
chiller. 

El Ministerio de Educación 
y Ciencia, a través de su Dele
gación, ha tomado plena con
ciencia de las necesidades de 
Torrelodones, y el delegado, 
don Gonzalo Junoy, ha visto 
que verdaderamente la exten
sión de Jaime Ferraz se queda 
corta para Torrelodones. Tene
mos su promesa y la del ins
pector jefe de enseñanza media 
de la provincia de Madrid, de 
que en el curso 84/85 funcio
nará como un instituto inde
pendiente en un edificio abso
lutamente nuevo, porque el 
que se va a estrenar este año 
quedará para las necesidades 
de EGB, que tendremos ya en 
el próximo curso». 

Actualmente, Torrelodones 
posee los centros escolares su
ficientes para albergar a todos 
los niños en edad escolar del 
pueblo y alrededores, así como 
destaca por tener un colegio 
público: Los Angeles, conside
rado como modelo para los 
otros centros de este carácter. 
Pero esta situación tan favora
ble y de equilibrio entre el co
legio público y el colegio pri
vado no se ha dado siempre, ya 
que hasta hace pocos años los 
colegios nacionales estaban di
vididos. 

la cobertura de la infraestructura 
tráfico 

de Roma Calderas, al parque 
de La Coruña y Suertes Nue
vas, para subir por Los Ene
bros a la autopista nuevamen-
vo paso elevado; ensancha
miento de la carretera de Vi
llalba a Galapagar; estableci
miento de dos zonas de aparca
miento en la estación de Renfe 
p a r a a l b e r g a r unos 250 
vehículos. 

MEJORA DE 
INFRAESTRUCTURAS 

BÁSICAS 

En el apartado de infraes
tructuras básicas, el Ayunta
miento ejecutará en los próxi
mos cuatro años la instalación 
de la estación depuradora que 
solucionará el problema de los 
desechos de aguas negras y re
siduales en la cuenca del río 
Guadarrama a su paso por Vi
llalba; revisar toda la red de 
saneamientos y alcantarillados 
de los barrios más antiguos y la 
mejora del alumbrado público 
en las calles. 

En equipamientos sociales se 
prevé la creación de un nuevo 
centro de Formación Profesio
nal de 24 unidades para las es
pecialidades de informática, 
electrónica, peritaje industrial, 
química, hostelería, adminis
trativa y azafatas de empresa; 
construcción de un ambulato
rio de la Seguridad Social con 
carácter comarcal en el polígo
no Los Belgas, con las especia
lidades más importantes y pe
queña cirugía con interna-
miento, e instalación de par
ques públicos. 

El nuevo plan de urbanismo 
de Villalba prevé también la 
creación de una oficina muni
cipal del urbanismo que per
mita, tanto llevar a la práctica 
rápida y eficazmente las deter
minaciones del planeamiento, 
como desarrollar un proceso 
de ajuste y corrección perma
nentes de las mismas; abrir ca
nales continuos de informa
ción pública y consulta colecti
va en relación con la evolución 
de la ciudad, y actualizar la ha
cienda munic ipal en tres 
direcciones básicas: política de 
tasas realista, actualización de 
impuestos sobre terrenos sin 
edificar, que permita trasvasar 
al municipio parte de las plus
valías territoriales colectivas 
que hasta ahora se venía em
bolsando íntegramente la pro
piedad privada del suelo y un 
programa selectivo de inver
siones urbanas orientado a po
sibilitar realmente el cumpli
miento de los objetivos de me
jora del medio urbano defini
dos por el planeamiento. 
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• El equipo de gobierno del 
Ayuntamiento de Arganda 
del Rey, constituido oficial
mente la pasada semana en 
el pleno corporacional, ha 
marcado unos objetivos in
mediatos de actuación, en 
tanto no se redacta y aprue
ba el plan de acción munici
pal para los cuatro años co
rrespondientes de mandato 
democrático. En los planes 
inmediatos de la Alcaldía se 
contempla la plena puesta 
en funcionamiento de todo 
el mecanismo corporacio
nal, tras el «impasse» que 
representaron las elecciones 
municipales y autonómicas 
del pasado 8 de mayo. En 
concreto, las tareas que el 
equipo de gobierno se pro
pone realizar durante el pe
ríodo estival hasta el próxi
mo mes de octubre (fecha en 
que probablemente se pre
sente el plan de acción a la 
consideración del pleno mu
nicipal) se refieren a los 
proyectos que quedaron 
pendientes durante el ante
rior mandato y a las inno
vaciones propuestas en el 
nuevo programa electoral. 

WRM, 
• Según el alcalde de la po
blación, el comunista Pedro 
Diez, la tarea más inmedia
ta que ya se ha empezado a 
acometer es la culminación 
de los trabajos de la traída 
del agua desde el Canal de 
Isabel II, cuya finalización 
se prevé para el próximo 
mes de julio. También figu
ran en los proyectos muni
cipales inmediatos una serie 
de medidas de «impacto», 
como la de peatonalizar la 
plaza de la Constitución, lu
gar céntrico de reunión del 
pueblo y donde se encuen
tra situado el moderno edi
ficio corporacional, peato-
nalización que supone la re
solución previa de algunos 
problemas de tráfico roda
do, espacios para aparca
mientos, etc., por cuanto el 
aumento de vehículos en la 
localidad ha sido considera
ble en los últimos años. 

• Por último, el actual 
equipo de gobierno se pro
pone presionar sobre los 
responsables de Sanidad pa
ra que, de una vez por to
das, finalicen los trabajos 
de ampliación del ambula
torio de la localidad, cuyas 
obras están otra vez para
das. No se descartan movili
zaciones para conseguir que 
la Administración central 
atienda esta demanda del 
pueblo. 

A través de los Consejos Locales se facilita la 
participación directa de los vecinos 

REESTRUCTURACIÓN 
EN EL AYUNTAMIENTO 

DE FUENTIDUEÑA 
«Que funcione el plan comarcal.» Con estas palabras, 

pronunciadas ante el pleno de la Corporación municipal en el acto 
de aprobación del nuevo organigrama del Ayuntamiento, el 

alcalde de Fuentidueña de Tajo, Pedro Antonio Mora, puso el 
acento el pasado martes en las esperanzas depositadas por esta 

Corporación en la autonomía madrileña. 

La nueva distribución de las 
áreas de gobierno contempla 
en Fuentidueña la participa
ción directa de todo el pueblo, 
como innovación a destacar. 

«Sólo pedimos que funcione 
el plan comarcal», aseguró a 
CISNEROS Pedro Antonio 
Mora, para quien la autonomía 
madrileña tiene una importan
te función para el desarrollo de 
los municipios que componen 
su geografía. «Creemos que es 
necesario, ahora más que nun
ca, por el azote de la crisis, que 
a través de la autonomía se na
ga un plan comarcal que con
temple especialmente el sector 
agrícola, con una reforma 
agraria dentro de lo posible, y 
la creación de cooperativas 
agrícolas y ganaderas.» De esta 
forma, y con el apoyo decidido 
de las instituciones públicas, 
«se puede contemplar la crea
ción de puestos de trabajo para 
la juventud que vive en el Ma
drid agrícola, en la vega del 
Tajuña. Creemos que es nece
sario hacer, junto a todo ello, 
una escuela de capacitación 
agraria, y es lo que vamos a 
intentar llevar a la autono
mía», enfatizó. 

El pasado martes quedó 
aprobado en pleno la nueva es
tructura ' del Ayuntamiento, 
cuya innovación más especta
cular es la posibilidad que se 
ofrece al pueblo de formar 
parte del gobierno municipal, 
a través de los Consejos Loca
les. El gobierno del Ayunta
miento se ha dividido en dos 
grandes áreas, o comisiones in
formativas, vicepresididas por 
dos tenientes de alcalde y divi
didas, a su vez, en subáreas que 
contemplan todos los aspectos 
de la vida municipal. Además 
del teniente de alcalde, en cada 
una de estas comisio nes infor
mativas estarán presentes dos 
concejales, entre los que se in
cluirán los representantes ele
gidos por la Coalición Popular 
(AP-PDP-UL). 

La primera comisión, a cuyo 
frente se encontrará el tenien
te de alcalde Nicolás González, 
contempla las áreas de Hacien
da y Economía, Salud Pública 
y Consumo y Agricultura y 

Medio Ambiente. En la segun
da comisión, dirigida por el te
niente de alcalde Pedro Cha
cón, se incluyen las áreas de 
Obras Públicas y Urbanismo, 
Educación, Deportes y Juven
tud y Cultura y Bienestar So
cial. Por último se contempla 
la comisión de Gobernación, 
en la que están presentes dos 
tenientes de alcalde y dos con
cejales (Pedro del Olmo, por el 
PSOE, y Felipe Sánchez, por 

Fuentidueña solicitará la creación de oficinas comarcales de urbanis
mo donde los ayuntamientos se puedan asesorar sobre parcelaciones 

ilegales como las que existen en el pueblo 

millar de personas que habitan 
Fuentidueña de Tajo. 

Dentro de este plan, especial 
importancia se concede al 
Consejo Local de Protección 
Civil, creado en la actualidad, 
pero sin un pleno funciona
miento. La inquietud por la 
protección civil en esta locali
dad y otros municipios cercá

is/ alcalde, Pedro Antonio Mora, pide a 
la Asamblea de Madrid que funcione el 

plan comarcal 

la Coalición Popular). Este or
ganigrama fue discutido en la 
reunión del grupo de conceja
les socialistas del pasado sába
do y aprobado en la reunión 
del pleno municipal del mar
tes. 

PARTICIPACIÓN 
POPULAR 

Dentro de esta estructura
ción se contempla, como im
portante innovación, la parti
cipación directa de todo el pue
blo en el Gobierno municipal a 
través de la creación de los 
consejos locales, que, dirigidos 
cada uno por un concejal, esta
rán integrados por los habitan
tes del pueblo. Se crean, en 
concreto, cinco consejos loca
les: de Cultura, de Juventud, 
de Teatro, de Amas de Casa y 
de Protección Civil, con una 
idea fundamental, «entroncar 
con el movimiento ciudadano». 

«Se trata de que exista un 
coordinador en cada una de es
tas áreas, por las que la pobla
ción ha mostrado su inquietud, 
y personas del pueblo que lle
ven esa inquietud a cada comi
sión correspondiente, que, a su 
vez, la elevará al pleno muni
cipal», asegura Pedro Antonio 
Mora, cuya iniciativa ha sido 
bien acogida por el más de un 

nos viene motivada por la au
sencia de bomberos en las cer
canías, y en dar la oportunidad 
al pueblo de participar activa
m e n t e y con u n p l e n o 
encuadramiento en todo este 
tipo de actividades. 

Cada consejo estará formado 
en principio por nueve perso
nas de la localidad, coordina
das por un concejal, y en los 
que tendrán cabida el resto de 
la población. En concreto, y 
por el momento, ya que se tra
ta de una experiencia piloto en 

la localidad, estarán directa
mente encuadrados en cada 
una de las áreas un total de 45 
personas, elegidas entre el 
pueblo en función de su activi
dad, conocimientos e inquietu
des. 

El área de Cultura será lle
vada directamente por el alcal
de, junto con Bienestar Social, 
quien coordinará, asimismo, 
toda la actividad municipal. 

El grupo de concejales socia
listas, en su reunión del pasado 
sábado, también aprobó una 
proposición a elevar a la asam
blea madrileña, para crear ofi
cinas comarcales de Urbanis
mo, donde se puedan asesorar 
los Ayuntamientos tanto técni
ca como jurídicamente. La 
creación de estas oficinas es 
también de vital importancia 
para los pequeños pueblos, se
gún Pedro Antonio Mora, por 
el problema suscitado con las 
parcelaciones ilegales, y «a la 
ñora de conseguir una auténti
ca racionalización urbanística». 
Como se sabe, existen en 
Fuentidueña de Tajo dos par
celaciones ilegales, para las 
que los responsables municipa
les están buscando una solu
ción viable y definitiva. 

COMUNIDAD DE MADRID \ K 
(Diputación de Madrid) ^ 

El Área de Agricultura y Medio Ambiente de la Comunidad 
de Madrid convoca los II Premios Periodísticos bajo el lema 
«Semana del vino de Madrid». 

Podrán concurrir todos los artículos o reportajes que se 
hayan publicado en cualquier diario o revista española entre el 
1 de enero y 1 de noviembre de 1982. 

Se concederán tres premios con la siguiente cuantía: 
Primer premio: 200.000 ptas. 
Segundo premio: 150.000 ptas. 
Tercer premio: 100.000 ptas. 
Para solicitar las bases del concurso dirigirse a: Área de 

Agricultura y Medio Ambiente. Paseo de la Castellana, 51 , 
«Edificio La Caixa», 6." planta. Madrid-1. 

HOSPITAL PROVINCIAL 
DE MADRID 

Se convocan 

4> 
2 PLAZAS DE MÉDICOS ADJDNTOS 

DE CIRUGÍA GENERAL 
del Hospital Provincial de Madrid 

Las bases que han de regir la convocatoria están a disposi
ción de los interesados en la secretaría general delegada del 
Hospital Provincial (pabellón de gobierno, tercera planta). 

Las solicitudes deberán presentarse antes de las quince 
horas del día 13 de junio de 1983 en la sección de registro 
general (pabellón de gobierno, planta baja, calle Doctor Esquer-
do, esquina a la calle Ibiza). 

Madrid, 17 de mayo de 1983.— La secretaria general 
delegada. 
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HOSPITAL PROVINCIAL 
DE MADRID 

Se convocan 

2 PLAZAS DE MÉDICOS ADJUNTOS 
DE PEDIATRÍA (NEURUPEUIATRIA) 

del Hospital Provincial de Madrid 
Las bases que han de regir la convocatoria están a disposi

ción de los interesados en la secretaría general delegada del 
Hospital Provincial (pabellón de gobierno, tercera planta). 

Las solicitudes deberán presentarse antes de las quince 
horas del día 13 de junio de 1983 en la sección de registro 
general (pabellón de gobierno, planta baja, calle Doctor Esquer-
do, esquina a la calle Ibiza). 

Madrid, 16 de mayo de 1983.— La secretaria general 
delegada. 

Ref. MNM 726 


